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Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che 

Il fenomeno dell’abbandono dei rifiuti, soprattutto ingombranti, è presente da anni in città soprattutto in 

alcuni quartieri e che spesso ASSA ha provveduto alla rimozione  

Tale fenomeno richiede un’attività di prevenzione attraverso interventi di tipo educativo/culturale per 

promuovere il rispetto dell’ambiente accanto a interventi di tipo sanzionatorio.  

Molti cittadini hanno segnalato la presenza di cumuli di rifiuti abbandonati sul suolo pubblico 

 

Considerato che 

Ad oggi si rilevano ancora diversi accumuli (si allegano foto della zona di S.Agabio) in particolare nelle 

seguenti vie: Via Calderara, via Della Riotta, adiacenze canale in corso Milano, davanti alla scuola Bellini in via 

Vallauri)  

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere 

- Quali interventi ritiene di mettere in atto per prevenire e superare tali comportamenti 

- Con quale frequenza ASSA può procedere alla bonifica delle zone interessate soprattutto in quelle 

vicino a strutture scolastiche 

 

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 12/10/2022 
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